



Probenwochenende bei Otti und Falk

"Auf in den Schwarzwald" lautete für das Akkordeonorchester das Motto am vergangenen Freitag. Strahlender Sonnenschein hieß uns auf dem "Roten Bühl" willkommen. Auch ein paar passive Mitglieder waren mitgekommen, worüber wir uns sehr gefreut haben! Nach einem stärkenden Abendessen stürzten wir uns dann auch schon in die Probenarbeit, um unserem Konzertprogramm den letzten Feinschliff zu geben. In intensiven und konzentrierten Proben wurde hart gearbeitet bis unser Dirigent den Daumen hoch halten konnte. Für Entspannung sorgte am Samstag Abend eine Nachtwanderung mit stilechten Fackeln. Belohnt wurden die kälte-trotzenden Wanderer mit Lagerfeuer, Gebäck und natürlich einer Tasse wärmendem Glühwein. Für Unterhaltung sorgten auch das Philosophieren über die verschiedenen Arten des Koffer aus- bzw. des Schrank einräumens oder wie man richtig parkt, ebenso wie die physikalischen Experimente eines Mitspielers am Frühstückstisch.

Fazit unseres diesjährigen "Prowos"... wir haben viel geschafft und auch viel gelacht!

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Otti und Falk für ihre Gastfreundschaft, es war wieder sehr schön bei euch! Ein Dankeschön geht auch an unsere Kuchenbäckerinnen! So gut vorbereitet freuen wir uns nun auf das bevorstehende **Konzert** am Samstag, den **07. März 2015**. Zusammen mit dem MGV Eintracht begrüßen wir Sie um **19 Uhr** in der **Festhalle Graben !**

CD

CD